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Apuéstale a la
educación posgradual,
apuéstale a mejorar tu

calidad de vida. 



"INSTAGRAM LIVE"

FORMACIÓN PARA LA VIDA

B O L E T Í N  I N F O R M A T I V O E D I C I Ó N  N 5  N O V I E M B R E

El programa radial de la División

Administrativa de Posgrados en su  séptima

emisión contó con la participación de la 

 directora de la Especialización en Desarrollo

Económico Regional , Laura Juliana Meza

Vega ,  quien dio a conocer información sobre

en qué consiste el posgrado en Desarrollo

Económico Regional , su objetivo , de qué

trata el Desarrollo Económico Regional , el

pensum y la importancia de realizar esta

especialización .

Para la octava emisión se tuvo la

participación de Yesika Tatiana Vaca Pérez

directora de la Especialización en Sistemas

Integrados de Gestión HSEQ , quien dio una

introducción sobre en qué consiste la

Especialización , de que tratan los sistemas

integrados , que materias se ven y cual seria

el campo laboral de un egresado de la

especialización , finalizando se hizo extensiva

la invitación a formar parte de este

programa . 

Los pasantes del programa de Psicología

Jeilyn Camargo y Samuel Hernández el día

sábado 05 de noviembre del presente año

realizaron su intervención con los estudiantes

de posgrados , de la Especialización en

Educación Artística y Especialización en

Educación para la recreación comunitaria , en

este encuentro se abordo el tema sobre la

toma de decisiones por medio de una charla

educativa , para el tema de desarrollo

financiero se hizo la explicación por medio

de un video que fue publicado en el canal de

Youtube de Posgrados y de igual forma

compartido a los estudiantes .

"PROYECTÁNDONOS"

El día 18 de noviembre se llevó a cabo el

quinto "Instagram Live" del semestre por

medio de la plataforma de Instagram , en el

cuál el Phd .  Oscar Yesid Rivera Gamboa

director de la Maestría en Ciencia de la

Actividad Física y el Deporte trató temas

cómo la importancia de la actividad física y el

deporte , la aplicación de nuevas estrategias

para el desarrollo profesional por medio de la

maestría , de igual manera aclaró que al

programa pueden ingresar profesionales

como médicos , fisioterapeutas , edu físicos ,

nutricionistas , entre otros , destacando la

interdisciplinaridad de la misma . También se

tocaron temas alusivos al plan de estudios de

la maestría y extendió la invitación a los

profesionales a formar parte de este

posgrado .

.


